



Hola a todos y todas,

Querría haceros llegar un mensaje en estos momentos de crisis porque me gustaría que todas las personas que conformamos este comité también pudiéramos ser ejemplo de valentía, colaboración, responsabilidad y solidaridad. A cada uno de vosotros y de vosotras os habrá tocado una situación diferente, con sus inconvenientes y con sus cosas positivas. Es por ello que os quiero transmitir toda mi fuerza y energía para afrontar lo que todavía nos queda por delante. Cada día es un día menos para el final.

Querría transmitir también el orgullo que siento por todos aquellos y aquellas que estáis luchando en primera línea y por la fortaleza que debéis mostrar los que tenéis familiares que hayan enfermado o si sois vosotros mismos los que tenéis el COVID-19.

Finalmente, os quiero animar a seguir haciendo ejercicio aunque algunas veces se requiera de mucho ingenio y creatividad. Será importante para el regreso a la competición deportiva que no perdamos la buena forma que se tenía a mitad de temporada.

Tomeu Riera Morro

Presidente Comité de Árbitros